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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Leinenfreie Zonen in Eisenach 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In Bad Salzungen gibt es drei leinenfreie Zonen für Hunde. Die Regelung wurde dort von 
vielen 
Hundebesitzern begrüßt. Eisenacher Hundebesitzer wünschen sich in unserer Stadt 
ebensolche Zonen. 
Eine solche Zone existiert bislang allerdings nur am Burschenschaftsdenkmal. 
 
II. Fragestellung 
 
Wird oder wurde die Einrichtung weiterer solcher Zonen in Eisenach bereits geprüft oder 
konkret in Erwägung gezogen? 
1. Wenn Ja, welche Flächen kämen aus Sicht der Stadtverwaltung hierfür in Frage? 
2. Wenn Nein, warum? 
3. Welche Voraussetzungen müssten derartige Zonen aus Sicht der Verwaltung erfüllen? 
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